

穂北っ子

穂北小学校 学校だより
令和4年12月23日(金)
発行者:植野



今年は凧あげやりますよ!

11月22日、2学期最後の参観日を行いました。3年ぶりに「物づくり体験活動」です。本年度はコロナ禍のため中止になっていた「凧あげ大会」を再開します。そこで、「凧あげ大会」で使用する「たこづくり」も再開しました。11月16日には、穂北づくり協議会の方々に講師をしていただき、PTA・職員の集会も行い、この日に備えました。「物づくり体験活動」にも穂北作り協議会の方々に来ていただきました。

1・2時間目は、下学年が作る「えい凧」です。3年ぶりの実施のため、1年生から3年生までの子どもたちは、初めての「たこ作り」となります。講師の方々の指導を受けながら、一生懸命取り組みました。



3・4時間目は、上学年の「六角凧」です。これは、なかなかの技術がいるため上学年も苦労していました。しかし、こども丁寧な指導のおかげで竹ひごや糸を上手につけることができました。



138名の子どもたち全員が、1月13日(金)に向けて、立派なたこを作ることができました。ご協力いただきました穂北づくり協議会のみな様、保護者のみな様、ありがとうございました!!

餅つき大会、感謝です!



12月7日に「稲作実行委員会」の方々のご協力をいただき餅つき大会を行いました。杵と臼を使っての初めての餅つきを体験した子どもたちが多く、とても貴重な活動ができました。



田植えから稲刈り、そして、餅つきまで「稲作実行委員会」「JA西都青年部」の方々のお力のおかげで素晴らしい体験をすることができました。

本当にありがとうございました。

つきたてのお餅の味は最高でした!

1月の行事予定表



日	曜	おもな行事等	日	曜	おもな行事等
1	月		19	水	英検Jr検定(6年) 身体計測(5年)
6	金	3学期始業式	20	金	身体計測(6年)
9	月	成人の日	24	火	お話タイム
10	火	お話タイム	25	水	給食感謝集会
11	水	身体計測(1年)	27	金	租税教室(6年)
12	木	あのねか一ど・避難訓練(火災)	30	月	代表委員会
13	金	凧あげ大会	PTA関係 10日～12日…PTAあいさつ運動 13日～15日…アルミ缶回収		
16	月	委員会活動・身体計測(2年)			
17	火	クラブ活動(3年見学) 身体計測(3年)			
18	水	教育相談・身体計測(4年)			

冬休みにしかできないことを体験しましょう!



いよいよ明日から冬休みです。「冬休み」は、「夏休み」とは違ったいろいろな行事があります。例えば、「年末年始」があげられます。12月31日は、「大晦日」として新年を迎える準備をし、1月1日は、「元日」として新しい年をお祝いします。年末年始にはお客さんもたくさん来るのではないのでしょうか。そんなとき、自分から「良いお年をお迎えください。」とか「新年明けましておめでとうございます。」と言えるなど、あいさつを意識した行動ができるとうれしいですね。あいさつは、コミュニケーションの始まりと言われています。子ども達にあいさつの大切さを語るきっかけにしてみてください。

また、家族でも1年の反省や新年の抱負を話題にするのも良いのではないのでしょうか。

「1年の計は元旦にあり」と言いますが、2023年の目標をしっかりと考えてほしいと思います。目標を持つことは、それに向かって努力していこうとする道標になります。努力していけば、必ず何らかの形で光が見えてきます。それが自信につながっていきます。目標を持つのは子どもだけではなく、保護者の方も、子ども達と一緒に目標を立ててみてはいかがでしょうか？

子ども達は、保護者の方々をしっかりと見ています。一緒に目標をたてることで、共通の話題にもつながると思います。

冬休みにしかできないこと、もっともっと探して体験してみてください！！



令和4年ありがとうございました! 令和5年もよろしくお祈りします!!

新型コロナウイルス感染症による行事縮小や中止が検討される中、2学期はPTA役員の方々を始め保護者のみな様のご理解・ご協力をいただき、運動会や宿泊学習・修学旅行・遠足、物づくり体験活動、餅つき大会など開催できましたこと、心より感謝申し上げます。

令和5年も子どもたちが元気に過ごせるような学校を目指していきますので、何とぞよろしくお願いいたします。

それでは、良いお年をお迎えください！！ありがとうございました。